



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## Promueve FGJ CDMX trabajo coordinado con la ciudadanía

**ARTURO R. PANSZA**

El vocero de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, Ulises Lara López, reconoció que se debe recuperar el sentido de comunidad y el generar coordinaciones territoriales de análisis y discusión, donde los vecinos dialoguen.

Al participar en el coloquio "La seguridad ciudadana como forma de participación social", el funcionario capitalino detalló que lo anterior, debe emprenderse con un nuevo enfoque para lograr un trabajo coordinado con la FGJ.

Coincidió con diputados locales, en el sentido de que las soluciones requieren políticas públicas efectivas y la construcción de una auténtica cultura de paz.

En su momento, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso de la Ciudad de México, Marisela Zúñiga Cerón, señaló que la seguridad es un asunto de Estado que requiere de buenas prácticas ciudadanas y el fortalecimiento institucional.

La diputada de la bancada de Morena, señaló

que la justicia y seguridad ciudadana deben ir acompañadas de derechos humanos, por lo que estas problemáticas deben constituirse como un proyecto de protección integral que esté más allá del uso de la fuerza.

Y declaró: "la actual transformación busca en sí misma un cambio de conciencia social, donde la principal arma para combatir la delincuencia sea el atacar las causas".

Con hechos y acciones, los actuales gobiernos federal y capitalino han demostrado que una parte fundamental para combatir la inseguridad es el trabajo en conjunto con la ciudadanía, fundamentó.

"Aquí nos encontramos los actores principales de este engranaje que promueve diariamente acciones tendientes a mejorar la seguridad de todas y todos en la capital", expresó la legisladora.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana en el Congreso, Nazario Norberto Sánchez, aseguró que en la actualidad se trabaja coordinadamente entre los diferentes niveles de gobierno, con una buena obtención de resultados.